



Vorstand des UJC Hohenems.

UNION JUDOCLUB HOHENEMS



Ein kulinarischer und unterhaltsamer Abend mit dem Laufftreff Hohenems.

LAUFFTREFF

Jahreshauptversammlung des Union Judo Cub Hohenems

UNION JUDOCLUB HOHENEMS Bereits traditionell im Hotel „Schatz“ in Hohenems hielten wir am 10. Januar 2020 unsere Jahreshauptversammlung ab. **Sieglinde Rüdisser** eröffnete die Jahreshauptversammlung, in welcher das vergangene Jahr 2019 noch einmal Revue passiert lassen wurde. Bei den durchgeführten Neuwahlen wurde **Sieglinde Rüdisser** als Obfrau bestätigt, ebenso **Gerd Nardon** als Schriftführer.

Michael Valseri löste **Christian Mathis** als Kassier ab. **Elif Ögmen** und **Wolfgang Reis** für deren Leistungen bei den österreichischen Meisterschaften belohnt und geehrt. Der Union Judo Cub Hohenems wünscht allen ein gutes neues Jahr.

Neujahresfeier des Laufftreff Hohenems 2020

LAUFFTREFF HOHENEMS Ein gemütlicher Abend mit italienischen Köstlichkeiten und unterhaltsamen Jahresrückblick 2019. Am Freitag den 10. Januar 2020 fand die 5. Neujahrsfeier des Laufftreff Hohenems statt. Nach kleiner Stärkung bei Vereinskollege **Johannes Rüdisser** ging es auf eine Nachtwanderung zum Restaurant Pasta Fresca am Flugplatz in Hohenems. Dort wurden wir mit kulinarischen italienischen Köstlichkeiten verwöhnt und Obmann **Mathias Galler** führte mit einer Videoshow durch das aufregende Laufjahr 2019. Ein gemütlicher Abend in netter Atmosphäre. Wir hoffen auf ein gesundes und verletzungsfreies sowie erfolgreiches Laufjahr 2020.

Ein Jubiläum besonderer Art

SCHÜTZENGILDE DORNBIERN 1960 beschlossen die beiden Schützengilden einen freundschaftlichen Wettkampf am Dreikönigstag durchzuführen, was in weiterer Folge zu einem jährlichen Leistungsvergleich beider Vereine führte.

Die Schützengilde Dornbirn, 1956 neu gegründet, hatte ihre Schießstätte in der Bierhalle „Grüner Baum“ und veranstaltete dort mehrere Jahre hindurch diesen Freundschaftskampf. Als die 1959 gegründete Hohenemser Schützengilde 1968 einen eigenen Zimmengewehrstand im gräflichen Palast errichtete, wurde die Veranstaltung wechselweise Dornbirn und Hohenems durchgeführt. Die letzten Jahre ist Dornbirn wieder der alleinige Ausrichter im Schützenheim in der Lustenauerstraße, da die

Räumlichkeiten im Hohenemser Palast anderswertig genutzt werden.

Dieses Freundschaftsschießen stand immer auf hohem Niveau, Weltklasseschützen wie **Wolfram Waibel sen., Wolfram Waibel jun.** aus Hohenems und **Franz Lässer** aus Dornbirn prägten jahrelang diese Veranstaltung. Neben altbewährten Schützen steht heute die Jugend im Vordergrund, wie **Thomas Mathis, Sheileen Waibel** und **Patrick Diem** aus Hohenems sowie **Angelina Ceric** aus Dornbirn. Den diesjährigen Wettkampf gewann die SG - Dornbirn.

Zu diesem besonderen Anlass wurde eine Schützenscheibe in zweifacher Ausführung erstellt. Das Motiv stellt auf der linken Scheibenseite das Rote Haus und die Stadtpfarrkirche St. Martin in Dornbirn dar, rechts ist die Hohenemser Stadtpfarrkirche St. Karl und der Palast in Hohenems abgebildet.



Wir bedanken uns

Die Blutspendeaktion in Hohenems, Pfarrsaal St. Konrad am 13.01.2020 war ein toller Erfolg. Wir konnten insgesamt 257 Blutkonserven abnehmen. Wir möchten allen Spendern und Organisatoren ein herzliches Dankeschön aussprechen und freuen uns auf die nächste Blutspendeaktion in der Gemeinde. BSD FK



Zum sechzigsten Mal trafen sich die Schützengilden Dornbirns zum traditionellen Dreikönigsschießen.

SCHÜTZENGILDE DORNBIERN